

企業研修会

今年度の企業研修会は、昭和54年9月に設立し産業廃棄物と一般廃棄物の処理等で有名な三光(株)様の山陰最大規模で三光グループ基幹工場の江島工場を見学しました。

江島工場は複数のプラントを有する山陰では最大級の総合工場で、マテリアルリサイクル・サーマルリサイクル・適正処理を効率よく低成本で行い、前処理としてのフロンガスの回収や、家電リサイクル法下における指定取引所など、環境改善事業にマルチに取り組んだ営業をされています。

特に、産業廃棄物業界では国内初となるCO₂国内クレジット制度の認証を受けておられます。焼却の際に発生する廃熱から発電を行い、焼却炉で使用する電力の約50%を貯め、CO₂削減にも努力されています。

また、環境活動では、地域の小学校等を対象とした、環境教育にも取り組まれています。

三光(株)様は、低成本で効率よく、すべてのゴミをエネルギーに、地球環境・地域社会・産業界のために、環境等について積極的に取り組まれていると感心しました。

中国電力(株) 景村

水鳥観察会

1月29日(日)朝8時から米子水鳥公園ネイチャーセンターにおいて、恒例の水鳥観察会が行われた。年2回美化清掃を実施してきれいな公園で水鳥たちを見る能够を楽しむことができました。朝早くの開催のため参加者15人の少人数での観察会でしたが、指導員さんから水鳥たちの生態について説明を受け、コハクチョウの行動する様子などを観察したりクイズもあり楽しく観察することができました。

堀田石油(株)

会議実施行事

○幹事会

第1回	4/14	米子市役所	旧庁舎	第5回	10/27	米子市役所	旧庁舎
第2回	5/26	米子市役所	旧庁舎	第6回	12/14	米子水鳥公園	
第3回	6/30	米子市役所	旧庁舎	第7回	2/15	米子市役所	旧庁舎
第4回	8/25	米子市役所	旧庁舎	第8回	3/15	米子市役所	旧庁舎

実施した行事

- 4/21 総会
- 6/26 皆生海岸美化清掃
- 7/24 米子水鳥公園美化清掃
- 9/25 米子水鳥公園美化清掃
- 11/24 企業研修会
- 1/29 水鳥観察会

政の主導の会員登録

6/12 米子市環境フェア2011

会員企業一覧

- ◎(株)エコマ
- 王子製紙(株)米子工場
- ◎サンイン技術コンサルタント(株)
- (株)山陰合同銀行米子支店
- ◎(株)さんれいフーズ
- (株)シャープ米子(株)
- ◎(株)鳥取銀行米子支店
- 永瀬石油(株)
- 西日本旅客鉄道(株)米子支社
- 堀田石油(株)
- 米子ガス(株)
- 米子信用金庫

- 王子製紙(株)米子工場
- (株)山陰合同銀行米子支店
- (株)さんれいフーズ
- (株)シャープ米子(株)
- (株)鳥取銀行米子支店
- 永瀬石油(株)
- 堀田石油(株)
- 米子信用金庫
- ◎尾崎商事(株)米子工場
- ◎山陰酸素工業(株)
- (株)スペック
- 日本たばこ産業(株)米子営業所
- 美保テクノス(株)
- (株)米子青果
- ◎境港海陸運送(株)
- ◎山陰信販(株)
- 中国電力(株)米子営業所
- 日本通運(株)米子支店
- (協)やよいデパート
- (株)米子高島屋

●は平成23年度幹事会社

編集後記

やっと30号が発行できました。
なかなか原稿があつまらなくて遅くなってしまいました。



※ この用紙は、回収された割り箸が原料の一部となって王子製紙(株)米子工場で製造されたものです。

米子からのメッセージ

えこうじすと

vol.30 春

発行人 米子地区環境問題を考える企業懇話会編集委員会 2012.Mar

発行日 2012年3月28日



CONTENTS

総会	2
米子市環境フェア	2
皆生海岸美化清掃	3
米子水鳥公園美化清掃	3
企業研修会	4
水鳥観察会	4
実施済 会議・行事	4
新規加入企業募集	4
会員企業一覧	4

平成23年度 「米子地区環境問題を考える企業懇話会」総会

平成23年4月21日(木)午後2時より米子市役所 淀江支所2階大会議室において、来賓に米子市長 野坂康夫様をお招きし、定期総会が開催された。

報告事項

- 平成22年度 事業活動報告

決議事項

- 平成22年度 会計決算承認
- 平成22年度 会計監査承認
- 平成23年度 事業活動(案)
- 平成23年度 企業懇話会予算(案)
- 平成23年度 企業懇話会役員及び幹事企業選出(案)



平成23年度の事業として

- 米子市環境フェアに協賛し、紙すき体験コーナー参画
- 環境美化清掃活動として、皆生海岸清掃、水鳥公園・水辺のわくわく学校清掃(年2回)
- 企業懇話会会員企業の相互訪問による研修・見学会の開催
- 水鳥観察会の開催
- 広報誌「えころじすと」の発行

等を積極的に推進致しますので、会員企業の皆様の積極的なご参加を宜しくお願い致します。

米子市環境フェア 2011

6月12日(日)米子市環境フェアが米子市児童文化センターにおいて開催されました。

環境講演会「低炭素社会からのメッセージ」講師は、鳥取県地球温暖化防止活動推進センター事務局の石黒 仁史氏のお話がありました。題目が難しかったようで、参加者は38名と少なめでした。

今年は、紙すき体験コーナーもありましたが、指導される方が少なく大変だったと思います。他に活動紹介のポスターの掲示、展示コーナーもあり来場者でぎわっていました。



第15回 皆生海岸美化清掃

皆生海岸美化清掃は、今年も「小さな親切運動山陰本部」との共催で6月26日(日)におこなわれた。前日に隣接の幼稚園の駐車場をお借りして、駐車場スペースづくりをしたので、わりとスムーズに誘導や交通整理ができた。できることなら乗り合わせて参加していただくと渋滞も緩和できるのではないかでしょうか。

参加者は、1,039名 ごみは、3,100kg+不燃物もあり海岸周辺がとてもきれいになりました。第1回から参加していますので、当時のごみの多かったのを覚えています。次回も参加したいと思います。



米子水鳥公園美化清掃に参加して

さる7月24日、暑い中たくさんの方がこの活動に参加され、草取り、ゴミ拾い等精力的に行われました。毎回思うことですが、これだけたくさんのゴミや雑草が鳥たちの生活を脅かすものになっていることをつくづく思い知らされます。

鳥たちにとって安心できる環境づくりに、この活動が少しでも役立てたのなら幸いです。

この時期に子育てをするカツブリの繁殖期に間に合ったでしょうか。よりよい環境の中で水鳥たちが生活できるよう、また自然の環境をできるだけ維持していくためにも、このような地道な活動が必要不可欠だと思われます。

1人でも多くの市民がこういった運動に携わって自然を守る大切さを肌で感じて頂きたいと思います。

(株)米子青果

水鳥公園清掃(9月25日)実施

去る、9月25日に水鳥公園で清掃ボランティアが開催されました。

当日は晴天に恵まれ、まだ夏の暑さがいくらか残っていましたが、会社の仲間たちと心地よい汗をかきながら除草作業を行うことができました。

私は以前、水鳥公園の職員の方から公園内の除草作業の大切さをお聞きしたことがあります。草の丈が伸びてくると鳥を狙う小動物たちが身を潜めることができるため、水鳥たちが安心して公園に飛来してくることができなくなり、公園に寄り付かなくなるそうです。そのようなことが起こらないようにボランティアの方々に協力を得て、除草作業をしていただいているということでした。

今後もこのような清掃ボランティアを継続し、水鳥たちが飛来しつづけてくれる公園にしていくこと、そしてそれを維持していくことが、私たち地元に住む者、働く者たちの務めであると思います。豊かな自然を後世に残していくため、今後も頑張っていきたいと思います。

米子ガス 足岡

